

Hoy, durante su intervención en el Pleno para defender las enmiendas a la reforma del Reglamento del Congreso

Sémper a los diputados del PSOE: “Ustedes conceden privilegios y los españoles pagan”

- “¿Qué ha cambiado?: las necesidades de Sánchez”, asegura el vicesecretario de Cultura y Sociedad Abierta, que ha recordado que este cambio está en Waterloo. “Ustedes conceden privilegios y los españoles pagan”
- Remarca que la defensa del Estado de Derecho y **la aplicación del 155 en Cataluña “fue un acto democrático en defensa de la Ley y la libertad de los catalanes”** y no una crisis política que derivó en una acción judicial, tal y como defendió ayer el presidente del Gobierno
- Acusa al PSOE de falsear la realidad “y convertirnos a todos en rehenes de una escenificación” para defender lo que se quiere votar, cuando hace un año votaron en contra
- **“Hoy Sánchez necesita más, ya no vale socavar nuestro ordenamiento jurídico hasta el indulto, hay que cavar hasta la amnistía”, añade**
- Recuerda que la modificación de las reglas del juego “y del reglamento de esta Cámara” debe contar con una amplia mayoría “y el principal partido de la oposición que es el ganador de las elecciones”
- **Denuncia que los que niegan la pluralidad lingüística, la presencia del castellano en las Instituciones o a las familias el derecho de elegir libremente la lengua en la que estudian sus hijos, “nos vienen a dar lecciones de plurilingüismo”**
- “Estamos en este debate porque desde su derrota electoral, Sánchez intenta superar la realidad de las urnas con una coalición inaudita para nuestro país y perjudicial para los ciudadanos, porque desdeña la igualdad de los españoles”

- Califica de “grave” que el Partido Socialista diga y haga lo que exigen los independentistas, “no hay límite”. “Sánchez empezó pactando con los que desprecian la Transición y se referían al Partido Socialista como los de la cal viva y luego con los que participaron en un golpe de Estado en Cataluña”
- Califica de “espectáculo” lo vivido el pasado martes en el Congreso, donde entró en vigor una norma antes de aprobarse, como “pago de una parte”, de las exigencias de sus socios.
- Pide a los diputados del PSOE que reflexionen sobre lo que van a hacer hoy, y sobre lo que les van a exigir que acepten mañana “para terminar con la igualdad de todos los españoles”
- Se pregunta si el poder justifica el pago de cualquier precio. “¿Justifica alcanzar el poder elevar a Europa las exigencias de imposible cumplimiento de los independentistas?”
- Frente a la “irresponsabilidad” de los que quieren hacer ver que la Constitución está acabada, que desprecian lo común, la igualdad y la concordia; afirma que el PP la va a defender “en sus formas y en su fondo”
- **Asegura que, a lo largo de la historia de la democracia, “el PP y el PSOE han compartido una convicción, la idea de que España no estaba en venta; nosotros seguimos pensando lo mismo, pero hoy el PSOE pone España a la venta”**
- Anuncia que el próximo domingo 26, Alberto Núñez Feijóo presentará a los españoles una alternativa a todo este “despropósito”, una alternativa de Gobierno “a la España de la desigualdad”, que defiende la mayoría de los españoles que creen en “la convivencia, el acuerdo, el entendimiento y el respeto mutuo”